

## **Fährbetrieb der Poller Fähre wegen Eisglätte eingestellt**

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 11. Februar 2021 um 21:55 Uhr

---

### **Eisschichten für Fahrgäste zu gefährlich**

## **Fährbetrieb der Poller Fähre wegen Eisglätte eingestellt**

**Donnerstag 11. Februar 2021 - Polle / Holzminden (wbn). Der Fährbetrieb der Poller Fähre wird bis auf weiteres wegen der Witterungsbedingungen eingestellt.**

Das teilt die Straßenmeisterei des Landkreises Holzminden am heutigen Donnerstag mit.

Fortsetzung von Seite 1

An den Anlegestellen haben sich angesichts der anhaltend tiefen Temperaturen starke Eisschichten gebildet, die ein Befahren oder Begehen der Fähre trotz Streuens für die Fahrgäste zu gefährlich machen.